

Grüne Welle Wien

Die unterzeichneten Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Die Wiener Volkspartei Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 26. September 2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die zuständige Stadträtin Mag.^a Ulli Sima zu ersuchen, über den Stand des Projekts "Grüne Welle Wien" zu berichten sowie die Anwendung für Mariahilf zu prüfen.

Begründung

Stadträtin Mag.^a Ulli Sima hat am 4. November 2021 die "Grüne Welle Wien" App präsentiert. Die App zeigt die richtige Geschwindigkeit, um mit dem Auto oder Fahrrad auf der grünen Welle durch die Stadt zu fahren. Abhängig von der eigenen Position und Fahrtrichtung wird die Rot-Grün-Phase für die kommende Ampel angezeigt. Für Radfahrer/innen bedeutet das weniger Kraftaufwand für das Stehenbleiben und Losfahren, Autofahrer/innen können Sprit und CO² einsparen. Auf einen im März 2022 einstimmig beschlossenen Antrag, die Anwendung für Mariahilf zu prüfen, antwortete Sima, dass weitere Schritte erst nach Evaluierung des Pilotprojekts erfolgen. Die Bezirksvertretung ersucht die zuständige Stadträtin, über den aktuellen Stand zu berichten und erneuert den Wunsch, die Anwendung auch auf den 6. Bezirk Mariahilf auszuweiten.

Maria Blazej